

Kreisrundbrief September 2009

Liebe Freundinnen und Freunde,

Für alle, die erst jetzt aus dem Urlaub zurückkommen, ein kurzer Rückblick auf die Veranstaltungen der letzten Tage.

Super Stimmung herrschte auf der Anti-Atomkraft-Demo am 5. September. Ca. 50.000 Atomkraftgegner waren nach Berlin gereist, um den Atomausstieg nachdrücklich anzumahnen. Gerade die Uraltmeiler wie z.B. Krümel und Isar I sollten am besten sofort und endgültig abgeschaltet werden. Der Protest war fröhlich, laut, bunt und beeindruckend. Die Grünen, auch aus Landshut, waren zahlreich vertreten. Trotz der langen Hin- und der noch längeren Heimreise waren alle Landshuter Teilnehmer begeistert.

Gute Stimmung auch auf dem Gillamoos in Abensberg. Im wunderschönen Kuchlbauer Festsaal umriss unser Kandidat für den Bundestag, Thomas Gambke, mit deutlichen Worten seine Ziele für die Region und sparte nicht mit harscher Kritik an MdB Dr. Wolfgang Götzer. Absolut überzeugend auch der Hauptredner, der Fraktionsvorsitzende der Grünen im Bundestag, Fritz Kuhn. Bevor er die grünen Positionen erläuterte, forderte er die Bundeskanzlerin auf, endlich Farbe zu bekennen und Wahlkampf mit Inhalten zu machen.

Die Diskussion um die B15 neu ist in letzter Zeit wieder voll entbrannt. In vielen Gemeinden regt sich der Widerstand. So auch am 30. August in Geisenhausen. Etwa 150 Gegner demonstrierten gegen den Weiterbau.

Nun ein kurzer Überblick über die Veranstaltungen der nächsten Wochen:

Am **9. September um 20.00 Uhr**, Wahlveranstaltung in **Adlkofen im Bistro 11** mit Thomas Gambke. Neben dem Munitionsdepot im Kröninger Forst wird die B15 neu ein Hautthema dieser Veranstaltung sein.

Am **10. September** veranstaltet der Bund Naturschutz eine **Podiumsdiskussion** im Gasthof zur Insel mit den Bundestagskandidaten, Beginn 19.00 Uhr.

Am **15. September** Podiumsdiskussion mit den Kandidaten. Veranstalter ist das Jugendwohnheim Landshut. Ort: Jugendwohnheim Landshut (Christoph-Dorner-Straße), Beginn 17.30Uhr.

Am **17. September um 20.00 Uhr** Wahlkampfabschluss der Landkreisgrünen in Vilsbiburg in der Villa mit Christine Stahl, Vizepräsidentin des bayrischen Landtages.

Am **21. September** Wahlkampfabschluss im Wintergarten, Beginn 20.00Uhr.

Am **22. September** Abschlusskundgebung mit **Sepp Daxenberger** um 18.00Uhr in der Altstadt vor dem Rathaus.

Am **24. September** Podiumsdiskussion in der Alten Kaserne zur Jugendpolitik, Beginn 19.30Uhr.

Am **27. September Bundestagswahl. Die Wahlparty im Bernlochner beginnt um 18.00 Uhr.**

Bitte beachtet auch die Ankündigungen in der Tagespresse, denn manchmal ergeben sich kurzfristig Änderungen.

Wie Fritz Kuhn in seiner Rede auf dem Gillamoos sagte, ist die Wahl noch nicht entschieden. Die Landtagswahlen im Saarland und in Thüringen haben gezeigt, dass eine schwarz-gelbe Mehrheit im Bund nicht unausweichlich ist. Mobilisiert Freunde und Bekannte, diskutiert mit Nachbarn und Arbeitskollegen. Verteilt Flyer in eurem Stadtteil, besucht zahlreich die Veranstaltungen und kommt zu den **Infoständen** an den Samstagen, 12.9. und 26.9. in der Altstadt vor dem Rathaus und 19.9. am Ländtor jeweils in der Zeit von 10.00 bis 16.00Uhr; und an den Freitagen 18.9.; und 25.9. am Alten Viehmarkt zwischen Sparkasse und „Banane“ in der Zeit von 9.00-12.00Uhr. Also, wer hat Lust und Zeit mitzumachen? Bitte ruft mich einfach an, 0871-66898 oder schickt ein Mail (hedwig.borgmann@t-online.de).

Erinnern möchte ich auch noch einmal an das Grüne Wochenende in Neureichenau im Bayrischen Wald vom 31.10. bis 1.11. in der Villa Kunterbunt (www.villakunterbunt.net). Es gibt reichlich Platz und Zeit zum Wandern, Spielen, Ratschen, Essen, Trinken etc. Wir wollen Erfahrungen aus den vergangenen Wahlkämpfen austauschen und über die überaus positive Entwicklungen in der Kommune, im Land und sicher auch im Bund diskutieren. Wir können ja durchaus optimistisch sein, dass Thomas Gambke als Abgeordneter in den nächsten Bundestag einziehen wird. Umso wichtiger ist es, dass wir uns neue Ziele setzen - für die Kommunalpolitik, für das Land und auch in der Bundespolitik. Wir wollen dazu die Strategien diskutieren und die Arbeitsschwerpunkte vorbereiten.

Aber Entspannung und Spaß sollen nicht zu kurz kommen. Kinder und Partner sind herzlich eingeladen. Die Preise sind zivil - ca. 13,- bis 20,-€ für Übernachtung mit Frühstück je nach Belegung. Wer mitfahren möchte, melde sich bitte bald bei mir an (0871-66898 oder hedwig.borgmann@t-online.de). Bis spätestens Ende September müssen wir verbindlich zusagen.

Mit grünen Grüßen

Hedwig Borgmann, Thomas Gambke,

Irmis Dassler, Raziye Sarioglu, Markus Scheuermann, Richard Wimmer